

México: Presidenta Claudia Sheinbaum elogia en su primer discurso a López Obrador



Claudia Sheinbaum tomó posesión este martes como la primera presidenta en la historia de México. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 1 oct (RHC) La presidenta de México, Claudia Sheinbaum definió este martes a Andrés Manuel López Obrador, como el mandatario más querido y el dirigente político y luchador social más importante de la historia moderna del país.

“Hoy lo decimos con certeza y sin temor a equivocarnos, la historia y el pueblo lo han juzgado: Andrés Manuel López Obrador, uno de los grandes”, afirmó la gobernante en su primer discurso a la nación tras una jornada considerada histórica y en la que asumió ese alto cargo.

Sheinbaum destacó a López Obrador como el que “inició y termina su mandato con más amor de su pueblo”, y aseveró que para millones se trata del mejor presidente de México, quien comenzó “la

revolución pacífica de la cuarta transformación de la vida pública de México”.

“Usted nos ha pedido en varias ocasiones –dijo-, no develar bustos, ni poner su nombre en calles, avenidas, barrios o colonias, tampoco monumentos ni hacer grandes homenajes.

“La verdad que no hace falta, porque usted estará siempre donde solo residen los que luchan toda la vida, los que no se rinden, los que devuelven la esperanza y la alegría, usted estará siempre en el corazón del pueblo de México”, aseveró.

Refirió que el presidente saliente se retira de la vida pública, a seguir luchando desde otra trinchera, a escribir sobre lo que ha sostenido desde sus primeros días, cuando trabajó con los mayas chontales: que el origen de la grandeza cultural de México reside en las grandes civilizaciones que vivían en esta tierra siglos antes de la invasión española.

Señaló Sheinbaum que “no es casualidad, sino una armonía de la historia, que ayer se haya publicado en el Diario Oficial de la Federación la reforma de la constitución que otorga derechos plenos a los pueblos indígenas y afromexicanos”.

“Su último libro lo titula Gracias, y hoy le devolvemos el agradecimiento. Profundas gracias, gracias, gracias por siempre. Ha sido un honor luchar con usted. Hasta siempre, hermano, amigo, compañero, Andrés Manuel López Obrador”, exclamó.

Claudia Sheinbaum tomó posesión este martes como la primera presidenta en la historia de México, durante una ceremonia celebrada en el Congreso de la Unión, y se declara continuadora del proyecto transformador, humanista y de justicia social encabezado por López Obrador, quien, entre otros logros, redujo la pobreza y la desigualdad en la nación nortea. **(Fuente: [Prensa Latina](#)).**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/366495-mexico-presidenta-claudia-sheinbaum-elogia-en-su-primer-discurso-a-lopez-obrador>



Radio Habana Cuba